

Paraiso

Nombre(s) común(es): Praiso (ES, HO, GU), cinamomo, agriaz, piocha, canelo, lila, árbol del paraiso.

Familia: Meliaceae

Publicación: Fue descrita por Carlos Linneo y publicado en Species Plantarum 1: 384–385. 1753.

Descripción: Este árbol llega a alcanzar los 15 m, pero lo normal es que tenga un porte más modesto, entre 6-10 m de altura. El tronco es recto, la corteza grisácea y agrietada y la copa no muy tupida, por lo que no proyecta una sombra muy densa. Las hojas son caducas alternas y compuestas. Son muy grandes porque además son bipinnadas de hasta 90 cm de largo, así que es fácil confundir las hojas completas con las hojuelas que son más o menos triangulares, de margen serrados y de 2-5 cm de largo. La floración en abril o mayo es muy aromática y vistosa por su color azulado o lila, algo infrecuente entre las flores de nuestras latitudes. Los frutos son globosos, de 8-25 mm, de color crema o anaranjado al madurar. Se disponen en grupos colgantes numerosos y muy característicos que permanecen en el árbol una vez que se ha desprendido de las hojas.

Distribución geográfica: Es un árbol del sur de Asia que se ha cultivado en muchos lugares por su buena adaptación, crece hasta los 3000 msnm.

Etimología: En la mitología griega, Melia (en griego antiguo: Μελία, Μελίη), esto es, «fresno», «dulce» o «miel», es el nombre de una ninfa cuya tradición varía dependiendo del autor.¹ No se la debe confundir con las ninfas de los fresnos, llamadas colectivamente como Melias o Melíades.

Usos, beneficios ecológicos y restaurativos:

Categoría en El Salvador: Sin categoría

Bibliografía: Tropicos.org. Missouri Botanical Garden. Octubre 2019. Disponible en: <https://www.tropicos.org/name/20400345>





Fuste



Fruto



Hoja



Ramas